

Le Dompierrois

Dompierre- vendredi 06 mai 2022

0-0 des familles !

Une fois n'est pas coutume, la rédaction a volontairement laissé de côté les références cinématographiques pour trancher définitivement un débat qui fait rage depuis l'invention du football. Gauchers ou droitiers ? Qui sont les meilleurs ? Et c'est l'ancien footballeur français Bernard Genghini qui vous donne la réponse : « Le geste du gaucher dégage une élégance plus fine que le droitier. Il caresse un peu plus le ballon. La frappe est plus enroulée, le ballon plus cajolé. Il y a plus de tendresse dans un pied gauche. De tout temps, on a mis les gauchers en avant dans le football ». Fin du débat ! Gloire à Fifi, José et Noé ! Ceci dit, place maintenant à un autre match au sommet pour le FCD face au leader Cheyres. Récit !

En voyant Pascal, Yorick, Alexandre, Gui, Lionel, Lambert et Wolf sur le banc au coup d'envoi, Fifi n'a pu s'empêcher de déclarer ironiquement « Ah... Je vois que la qualité est sur le banc ce soir ». Pour la petite histoire, c'est ainsi que Fifi se consolait lorsqu'il était remplaçant dans ses jeunes années valaisannes. Mais rassurez-vous, de la qualité il y en avait également sur le pré au coup d'envoi. Il y en avait tellement que Lolo n'a pas résisté à l'envie de ressortir pour la 100^{ème} fois de sa fausse retraite et a ainsi enfilé les gants pour la 2^{ème} fois ce printemps. Bien lui en a pris car, il a pu assister de près à une nouvelle excellente prestation dompieroise face à Cheyres et à son état d'esprit aussi développé que la technique d'Alexis. Bien que légèrement dominé dans le jeu, le FCD bénéficie toutefois de la plus grande chance de marqué de la 1^{ère} mi-temps lorsque André se présente seul face au portier adverse. Hélas, son lob mal ajusté frôle l'orbite de la station spatiale internationale avant de terminer sa course dans l'Arbogne voisine. Détruisant ainsi un barrage de castors. Une catastrophe écologique de plus à recenser sur notre bonne vieille planète de moins en moins bleue.

Au retour du thé, Colin se voit contraint de céder sa place à Pascal pour une raison tout à fait insolite. Actuellement en procès avec son coiffeur il est contraint de jouer depuis quelques semaines avec un élastique à cheveux. Hélas, ce dernier a cédé peu avant la mi-temps, privant ainsi CS4 de l'usage de ses yeux. Malgré le bon vouloir de nos duos de « chef technique » Gilles-Alexis, il n'a pas été possible de mettre la main sur un élastique tout neuf. On espère que le jeune marié Victor sera bientôt papa d'une petite fille afin de s'assurer d'un stock d'élastique de cheveux. Ce coup du sort ne va pas pour autant déstabiliser les dompierois qui livrent toute une bataille en seconde période en ne concédant aucune grosse chance de but à son adversaire. Ce score de parité aurait pu se transformer en nouveau succès pour le FCD mais la réussite a boudé les pieds (et la tête) d'André. Il y a des soirs comme ça. Quoi qu'il en soit, ses occasions manquées ne priveront pas le McDo de réaliser son chiffre d'affaires habituelle lorsque notre numéro 10 pousse la porte du restaurant américain. Vous l'aurez compris, ce match se termine sur le score nul et vierge de 0-0 et laisse le FCD dans la course aux promotions. Prochain arrêt : Montbrelloz vendredi prochain pour une représentation de haute voltige sous le chapiteau du Dompierre Circus. Je vous laisse sur cette citation du toujours très intellectuel Jean-Claude Convenant dit JC (Caméra Café). Le meilleur VRP de France parlait en ces termes : « J'ai pas construit tout ce que j'ai bâti, ni bâti tout ce que j'ai construit pour en arriver là, merde ». Allez ouste ! C'est terminé ! Filez chaparder dans les rues du village sous la surveillance du sergent Pascal les aficionados du vitrage retardataire d'effraction. Vous avez été bon. Aussi bon qu'Alexis en tant que concierge du club ! La bise à madame.

Léonard le Génie et Basile le Disciple :



L'équipe : Impeccable depuis le début de saison, les hommes de Fifi ont démontré une nouvelle fois qu'ils seraient difficiles à battre ce printemps ! Bravo messieurs !



Lolo : Deux matchs, deux blanchissages. De telles performances méritent à coup sûr un Génie. Mais deux blanchissages sans devoir plonger, c'est nettement moins sexy 😊



A la demande de Clément, nous allons réhabiliter l'équipe de France dans sa grandeur. Revenons sur « La nuit de Séville ». 1982, 1/2 finale de la coupe du monde entre la France et l'Allemagne de l'Est. Menant 3-1 en prolongation, la France se fait rejoindre avant de perdre au tirs-aux buts. Tragique ! Mais cette nuit reste dans la légende pour celui que l'on nomme « le boucher de Séville ». Le portier allemand Schumacher commet un attentat sur Battiston sans que l'arbitre trouve à redire. Beauté ! A la fin c'est toujours l'Allemagne qui gagne comme le dit si bien Gary Lineker !

FC Dompierre – Cheyres II 0-0 (0-0)

1.lolo
3.léo
8.clément
2.nago
4.jayson (80' 4.colin)
6.kilian
5.noé (65' 17.gui)
4.colin (45' 11.pascal)
7.pizzi
16.cesar (80' 9.lambert)
10.andré

Buts :

Vive les vacances !!!!



Scandale au FCD !

On pensait le FCD à l'abri de tout scandale. C'était vrai jusqu'à hier soir 03h58 lorsqu'une dénonciation anonyme parvient à la rédaction. Gilles aurait volé un chat. Cette nouvelle choquante ébranle l'ensemble de la famille du FC Dompierre. Comment cet homme au-dessus de tout soupçon a-t-il pu commettre un tel geste ? L'enquête interne qui a été ouverte par le comité nous livrera certainement toute la vérité sur cette affaire. Quoi qu'il en soit, il se murmure déjà que Gilles ne portera plus jamais le maillot du FCD. Le nouveau Kurt Zouma, sous la pression des organes de protections des animaux, a finalement libéré le chat vers les 09h30. Mais le mal était fait. Triste fin pour Gilles !